## ÍΑ

# Índice bursátil MSCI nuam comienza con 56 empresas que suman 319.000 millones de dólares

17 julio 2025 - 16:49

3 minutos

Bogotá, 17 jul (EFE). – El índice bursátil MSCI nuam, que abarca los mercados de Colombia, Chile y Perú, comenzó sus operaciones con 56 empresas que suman una capitalización de 319.000 millones de dólares, informaron este jueves fuentes del sector.



De esas 56 compañías, 35 están listadas en Chile, 13 en Colombia y ocho en Perú, según explicó en entrevista con EFE el gerente corporativo de Mercados de nuam, Andrés Restrepo, durante la inscripción del índice en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC).

El índice regional MSCI nuam busca desarrollar las economías de los tres países y apoyar el crecimiento de las empresas con alternativas de inversión más atractivas y mayores oportunidades de diversificación.

«La importancia que nosotros le vemos al índice es que es el primer paso para empezar a hacer seguimiento e identificar lo que pasa en el mercado integrado de valores», aseguró Restrepo.

Entre las compañías listadas en el índice MSCI nuam destacan las chilenas Empresas Copec, Falabella y Latam Airlines; las colombianas <mark>Ecopetrol</mark>, Bancolombia y Grupo Argos, y las peruanas Alicorp y Southern Copper Corp.

El vicepresidente y gestor de relaciones con las bolsas de América Latina para Morgan Stanley Capital International (MSCI), Javier Ponce, señaló que el índice fue diseñado para que «sea representativo del mercado local, que represente la realidad de lo que es invertible, negociable en el mercado nuam (conglomerado que integra los tres mercados), y que sea consumido por los inversionistas locales».

Ponce manifestó que otro de los objetivos de MSCI nuam es que «sea una referencia y un punto de acceso a los mercados de renta variable para el inversionista global».

#### Crecimiento regional

Por su parte, Restrepo indicó que esta es una apuesta que complementa la oferta para los inversionistas internacionales que quieran tanar expecición en América Latina, con los empreses de

#### Los preferidos del público



En Suiza, 4 de cada 10 personas son de origen inmigrante: ¿quiénes son?

#### POLÍTICA SUIZA

El F-35 y la trampa del precio fijo: ¿Se desata un nuevo escándalo de los cazas de combate en Suiza?



#### ADAPTACIÓN CLIMÁTICA

Suiza, entre los diez países del mundo que más se están calentando



#### POLÍTICA EXTERIOR

Acuerdo Mercosur-EFTA: ¿Quién se beneficiará más del acuerdo?



#### POLÍTICA EXTERIOR

Suiza evalúa riesgos y oportunidades frente a los BRICS



#### Los más discutidos



quieran tener exposicion en America Launa «con las empresas de nuestras economías y el crecimiento de este mercado integrado».

«El ser un mercado más grande, más profundo y con más jugadores, nos debe llevar a crecer y ojalá irnos acercando con el tiempo a México, y más en el largo plazo, a Brasil», agregó.

A juicio de Restrepo, igualarlos en el corto plazo no es un objetivo porque Brasil «es un mercado mucho más grande que el nuestro». No obstante, manifestó que sí es un objetivo crecer en la negociación, así como en el número de emisores, participantes e inversionistas.

Uno de los desafíos que enfrentó la construcción del índice MSCI nuam tuvo que ver con la liquidez de los mercados, puntualmente el de Colombia porque, entre finales de 2023 y principios de 2024, el país corrió el riesgo de caer al estatus de mercado frontera.

Dicha figura surge cuando la economía del país en cuestión se considera demasiado pequeña, arriesgada e ilíquida para ser clasificada como mercado emergente.

Sin embargo, un aspecto favorable para Colombia es que cuenta con el fondo local cotizado en bolsa (ETF, por sus siglas en inglés) más grande de estos países de la región, explicó Ponce. EFE

sms/joc

(foto)



¿Qué importancia tienen los recursos comunes en el mundo actual?

Únase al debate





¿Qué experiencias ha tenido con la escasez de vivienda y la subida de los precios?

Únase al debate



Otros debates >











Nuestro equipo

Declaración de protección de datos

Condiciones de uso

Derechos sobre el contenido y la responsabilidad

Ofertas de empleo

Quiénes somos

SWI swissinfo.ch reporte anual 2023

Contacto

SWI swissinfo.ch - Sociedad Suiza de Radio y Televisión

### **SRG SSR**

RTS

SRF

RSI

RTR